



Preparan celebración  
aaft290

## Centenario del natalicio de Lucila Godoy Alcayaga

Con un programa coordinado de conferencias a cargo de destacados hombres de letras—como Martín Panero— difusión masiva, concursos y actividades culturales proyectadas por los establecimientos donde Lucila Godoy Alcayaga ejerció como maestra, será celebrado en la Novena Región el centenario del natalicio de la insigne poeta, durante todo el presente año.

Según antecedentes proporcionados por el Área de Cultura de la Secretaría Ministerial de Educación, el programa celebratorio corresponde en su mayor parte a los liceos A-23 "Gabriela Mistral", de Temuco, y C-9 de Traiguén, el cual será bautizado como "Lucila Godoy Alcayaga" durante los actos celebratorios.

LICEO A-23  
El primero de ellos la tu-

vo como directora el año 1921, tomando su nombre en 1955. Para el 7 de abril, día del nacimiento de Lucila Godoy, programó la interpretación de rondas mistralianas por parte de más de 200 niños de jardines infantiles y escuelas básicas municipales, en la Plaza Aníbal Pinto.

Posteriormente desarrollará un acto académico en el auditorio de la Municipalidad, con invitación a autoridades, estudiantes, docentes y alumnos de Enseñanza Media, durante el cual interverá Martín Panero.

Para fines de abril planeó una edición especial de su revista "Símiente", con artículos inéditos de destacados literatos nacionales, especialmente escritos en homenaje a la poetisa. Del mismo modo, consideran concursos de poesía y declamación pa-

ra estudiantes de Enseñanza Media y Básica, respectivamente.

Se cuenta, asimismo, la profusa difusión de datos biográficos y versos de la poetisa mediante diarios murales y medios locales de comunicación. Además, se tratará una unidad de aprendizaje sobre la escritora, en todos los cursos del plantel.

### TRAIGUEN

Por su parte, el Liceo C-9 de Traiguén efectuará también su ceremonia central el 7 de abril, oportunidad en que será bautizado con el nombre real de la literata.

El establecimiento lleva a cabo desde octubre del año pasado, concursos para estudiantes y adultos, sobre la vida y obra de Gabriela Mistral.



Gabriela Mistral, premio Nobel de Literatura

Su programa también considera un premio municipal con el nombre de la poetisa, para el alumno de Enseñanza Media más destacado del área humánica de Traiguén.

### ESCUELAS PRIORIZADAS

Aparte de estas actividades, el Área de Cultura de la Seremi organizó concursos para alumnos, docentes y padres y apoderados de las más de cien escuelas priorizadas de la Región, las que además recibirán material y apoyo sobre la vida y obra de la poetisa.

61 Díario Quetzal, Temuco, 29-III-1989 p. 10.

## Centenario del natalicio de Lucila Godoy Alcayaga [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Centenario del natalicio de Lucila Godoy Alcayaga [artículo], retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile